Feria Educa de La Tercera estará en Providencia este sábado

¿Darás la Prueba de Acceso a la Educación Superior este año y aun no sabes qué estudiar? Tenemos una gran alternativa para ti.

Este sábado 02 de septiembre, en el Liceo Arturo Alessandri Palma, se desarrollará la Feria Educa La Tercera, iniciativa que reunirá a las principales instituciones de educación superior y abordará temáticas como acceso a la Gratuidad, preparación para la prueba PAES, becas y beneficios estatales, entre otros temas.

La iniciativa, de acceso gratuito para los asistentes, tiene un objetivo claro: conectar a estudiantes de enseñanza media con las principales instituciones de educación superior del país.

Los esperamos este sábado, desde las 10:00 a las 17:00 horas en el Gimnasio del Liceo Arturo Alessandri Palma, ubicado en Avda. Bustamante N°443, a pocos metros de la Estación Santa Isabel de la Línea 5 del Metro.

¿Qué ofrecerá la feria? Carreras, charlas y concursos

Dentro de la feria los asistentes -que no requieren inscripción previa- podrán conocer la nueva oferta de carreras y programas disponibles en universidades e institutos profesionales y, asimismo, podrán acceder a información clave para el proceso de Admisión 2024, y las formas de obtención de Beneficios Estudiantiles, acceso a becas y financiamiento de sus futuras carreras.

Entre los expositores del evento estarán representantes de la Subsecretaría de Educación Superior; del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional (Demre), así como expertos vocacionales y académicos que abordarán las tendencias y campo laboral de las principales áreas de estudios.

Los asistentes presenciales al evento también podrán participar en el concurso "Experiencia VIP", el cual llevará a un ganador y 10 personas que elija, a un evento musical en Movistar Arena, el próximo 29 de septiembre.

La feria de educación Educa LT, busca dar acceso a la información a jóvenes de distintas comunas de la Región Metropolitana, a fin de contribuir en que cientos de estudiantes y sus familias tomen una decisión informada de cara al proceso de Admisión 2024 que se avecina.